
 

 

                        

  

 

          

 

 

1. ロータリーソング「奉仕の理想」 

2. 四つのテスト唱和 

3. 会長あいさつ 

4. ゲストならびにビジター紹介  

大木町 町長広松
ひろまつ

栄治
え い じ

様                       

5. 曲紹介～演奏～ 

6. S.A.A報告 

7. 出席報告 

8. 委員会報告 

9. 幹事報告 

10. ラジオ体操 

11. ゲスト卓話 

一人ひとりが安心して 

豊かに暮らせるまちづくり    

～大木町に全力投球～ 

大木町 町長広松
ひろまつ

栄治
え い じ

様 

 

  

 

 １３:３０ 閉会点鐘 

 

 

   

１１月に入り、ようやく肌寒くなってきたので表紙を更新しました。 

今回も古賀先生の絵葉書から秋の風景画を。 

黄色く紅葉したイチョウでしょうか？ 

大きな木の下で可愛い子供達が遊んでいる姿。 

お孫さん達かもしれません。 

前回の鮎と違って少しコミカルなタッチで描かれています。 

テクニックも多才です。 

                     （クラブ会報委員長 隈本 真） 

       

     

 

「秋」 

故 古賀道弘 名誉会員作 

    提供 長女／豊増貴子様 

 

 

病気予防と治療月間 

令和６年１２月１２日(木) 

 

 

 
 

 「四つのテスト」 

(言行はこれに照らしてから) 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

 

2024～2025 
 

 

１２:３０ 開会点鐘 
 



                                                                                

1. １２月５日（木）「報道関係者とロータリアンの懇談会」が開催されました。当クラブより吉田会長、二又幹事が参加致し

ました。 

 

 

【審議事項】 

1. 例会に変更の件 ⇒承認 

＊令和７年２月６日(木)⇒２月１日(土)IMに変更 ＊令和７年２月２０(木)⇒職場例会に変更 

＊令和７年２月２７(木)⇒夜間例会に変更 食育委員会主催「Made in筑後を食す会」 

2. 会員退会の件        ＊轟照隆君 １１月末退会⇒承認 

3. IM全員登録の件      ＊会員全員登録（登録料６，０００円）次回会費徴収時に一緒に徴収⇒承認 

4. 新年例会 会費について ＊前年度同額５，０００円⇒承認 

 

 

 

☆１２月２６日(木)は、水天宮越年祈願となっております。昼食準備数の確認の為、本日より出欠表を回覧致します    

のでご記入お願い致します。 

 

☆令和７年１月９日(木)新年例会を開催いたします。本日より出欠表を回覧致しますのでご記入をお願い致します。 

    【日時】１月９日(木)１８時半開会点鐘（於：萃香園鶴の間） 【会費】５，０００円         

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

１1月２８日(木) 

例 会 予 告 

＊親睦活動委員会 

１２月のロータリーレート １ドル１５０円 

近隣 RC例会案内 

＊職業奉仕委員会 

委員会報告 

幹 事 報 告 

 MU受付１１時半～１２時半(甘木 RC１２時～１３時 八女 RC１１時～１５時) 

 ※例会当日に参加出来なかった場合は MUを宜しくお願い致します。 

 

久留米 RC 
１２月１３日(金) ゲスト卓話 Green Leaves代表 須田若葉様 ― 

１２月２０日(金) 歳末家族会 夜間例会に変更 萃香園 

久留米東 RC 
１２月１６日(月) 新会員卓話 金子末見君 ― 

１２月２３日(月) 歳末家族会 夜間例会に変更 ニュープラザ 

久留米中央 RC 
１２月１７日(火) 年末家族 夜間例会に変更 創世 

１２月２４日(火) 定款により 休会 ― 

鳥 栖 RC １２月１８日(水) 通常例会 ― 

八 女 RC １２月１０日(火)  通常例会 ― 

甘 木 RC １２月１７日(火) 親睦忘年パーティ 夜間例会に変更 センチュリーゴルフ場 

小 郡 RC １２月１６日(月) 通常例会 ― 

浮 羽 RC １２月１８日(水) 通常例会 ― 

筑 後 RC １２月１９日(木) 通常例会 ― 

 

（メークアップ可能会場） 
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＊１２月１９日(木) 歳末家族会  

（夜間例会に変更） 

＊１２月２６日(木) 水天宮越年祈願 

＊１月２日 (木 ) 休会 

＊１月 9 日(木) 新年例会 夜間例会に変更 

１２月定例理事会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★１２月５日(木) １２時半開会点鐘 於：萃香園 

  ゲスト０名                        

  ビジター０名  

 

 

 

前回の例会報告 

☆新会員卓話 成田浩章君 

「筑後の損保」損保ジャパン１５のキーワード 
 

本日ゲストプロフィール 

大木町 町長 

広松 栄治（ひろまつ えいじ）様  昭和 43年 6月 1日生（56歳） 

 

大木中学校（昭和 59年 3月卒） 久留米市立久留米商業高等学校（昭和 62年 3月卒） 

長崎大学（商科短期大学部）（平成 2年 3月卒） 

 

平成 3年 4月 1日 大木町役場入庁       令和 4年 12月 8日退職    ※平成 30年 4月～産業振興課長 

令和 5年 1月 29日 大木町 町長選挙投開票 令和 5年 2月 5日～第 10代大木町 町長就任 

 

（月信１２月号より）                ～新会員研修会・交流会のご報告～                 
ロータリー情報委員会 委員長大賀 茂功（大牟田 RC） 

 

野﨑千尋ガバナーは、第２７００地区の優先事項の中で『（3）参加者の積極的なかかわりを促す』の項目において、地区内

３カ所での新会員研修会・交流会をロータリー情報委員会と連携し開催されることを計画されました。第４・５グループは９月

２８日（土）博多芙蓉（福岡会場）にて、第１・２・３グループは１０月１２日 （土）ホテルクラウンパレス小倉（小倉会場）にて、第

６・７グループは１０月１９日（土）ホテルニュープラザ久留米（久留米会場）にて、時間はいずれも１６時より開会されました。

研修後は食事と参加者同士が交流する懇親会の２部構成。約３時間半のプログラムは小郡ＲＣの皆さまが綿密な準備をさ

れ、参加者は熱心に学び親睦を深めていました。参加人数は福岡会場では研修会に１３４人、交流会に１１７人、小倉会場

では研修会に１１４人、交流会に９６人、久留米会場では研修会に１１１人、交流会に９４人と３会場とも研修参加者が１００人

を超え、地区の約１０％ となる会員が集まりました。３会場とも野﨑ガバナーの開会挨拶で始まりました。コロナ禍も収まり

地区全体での研修を計画したことや、自身の経営において日本の道徳観とロータリーの職業奉仕が融合し参考になったこ

と、クラブの枠を超えた交流を経験してもらいたいこと、そして知見を深め知己を得ることがロータリーの魅力であると話され

ました。研修はロータリー情報委員会委員長の大賀茂功が８０分にわたり講話いたしました。ロータリー、ロータリアン、ロー

タリークラブ、国際ロータリーについての概要を説明した後、本題となるロータリーの歴史、目的、理念を詳細に解説。四つ

のテストと職業奉仕も解説し、 ロータリーの樹の図を用いて今回説明したロータリーの概念を体系的に示しました。最後に

講話のまとめとしてロータリアンになると得るロータリーの１０徳で締めました。講評を地区ラーニングファシリテーターの井

手和英ＰＧが行い、ロータリーについて勉強してもらいたい、ロータリーの友・ガバナー月信は必ず読んでほしい、ロータリー

は将来思想や理念を持っているので好きになってほしい、さらに精神的にすがすがしく人生を豊かにしてくれると話されまし

た。交流会では乾杯の挨拶と発声をクラブ運営支援委員会の吉行亮二委員長が福岡会場と小倉会場で、地区ラーニング

委員会の島信英委員長が久留米会場で行いました。各テーブルでは自己紹介と入会のきっかけ、例会参加の感想などを

熱心に話し合い、合間には壇上で地区役職者のガバナー補佐、次年度ガバナー補佐、濱野良彦ガバナーエレクトが興味あ

ふれる話を展開し会場を盛り上げました。閉会の挨拶は大賀茂功が行い会を締めました。参加者にとって楽しいひとときと

なり喜んでいただきました。準備と会場での支援に尽力された小郡ＲＣ、クラブ運営支援委員会、地区ラーニング委員会、

ロータリー情報委員会の皆さま、お疲れ様でした。（当日のパワーポイントデータは、第 2700地区ホームページよりダウンロードできます。）                    

 


